



**Federación Española  
de  
Fútbol Americano**



## **COMUNICADO OFICIAL COMPETICIONES TEMPORADA 2017/18**

Apreciados clubes y territoriales.

El pasado mes de diciembre, durante las reuniones que el Presidente de la Federación y su Junta Directiva mantuvieron con Territoriales, Clubes, Comisión Delegada y Asamblea General de FEFA, se solicitó a los presentes su opinión y sugerencias de cara al análisis del modelo de competición para la temporada 2017/2018. Desde entonces han sido numerosas las sugerencias y propuestas, formales e informales, que la Federación ha ido recibiendo.

Como no podía ser de otra manera, las sugerencias y propuestas coinciden en algunos casos y son totalmente contrapuestas en otras, lo que supone que cualquier decisión que se adopte por la Federación no podrá contemplar todos los aspectos señalados. Ahora bien, en todo caso, se observa el interés del colectivo en conseguir una competición más fuerte, más equitativa y con un coste económico más ajustado.

Ninguna de las propuestas presentadas, incluso las que se han hecho públicas, han sido desarrolladas de la mano de la Federación, ni se han consensuado con ésta. El proceso ha sido el mismo para todas las aportaciones: se han recibido de manera formal o informal, se han leído o escuchado con interés y se han considerado en el debate abierto en el seno de la Junta Directiva. Las proyecciones que se han utilizado para alcanzar un modelo final se han hecho pensando en el medio plazo; la Junta Directiva y su Presidente consideran que se han de esperar resultados en ese período.

La Junta Directiva ha tomado una decisión sobre el marco de la competición Nacional Sénior para la próxima temporada. En los próximos días, se ajustarán los aspectos necesarios para lanzar la convocatoria de la misma y se hará ésta pública, con el objetivo de dar a conocer cuanto antes que equipos forman parte de la citada competición.

La Junta Directiva y el Presidente de FEFA agradecen al colectivo el interés y apoyo mostrado en todo momento y su compromiso a la hora de realizar propuestas y sugerencias.

Federación Española de Fútbol Americano  
13/7/2017